

Rosenmontag bei der Marinekameradschaft (MK) Admiral Mischke

Lahnstein „MK-HELAU!“ hieß es am Rosenmontag in den karnevalistisch geschmückten Räumlichkeiten der MK Lahnstein. Pünktlich um 13:11 Uhr eröffnet „Käpt'n Wolli“ alias Wolfgang Jäger, im richtigen Leben Vorsitzender der Kameradschaft, das bunte Treiben und begrüßte zahlreiche Mitglieder, Freunde und Gäste in



der zur maritimen Narrhalla umfunktionierten MK-Messe.

Schnell nahm die Veranstaltung Fahrt auf, und nachdem alle mit Getränken versorgt

waren, wurden schon bald die ersten Berliner, aber auch schon heiße Fleischwurst und Frikadellen serviert. Für Unterhaltung war bestens gesorgt und mit dem Büttenvortrag eines Klabaubermanns (alias Rita Jäger), bei dem so Mancher kräftig „durch den Kakao gezogen



wurde“, erreichte die Stimmung einen ersten Höhepunkt.

Mit dem Herannahen des Rosenmontagszuges wurde die Fete dann kurzzeitig nach draußen verlegt, um der vorbeiziehenden

Narrenschar und den vielen persönlich bekannten Jecken im Zug



zuzujubeln.

Im Anschluss fand das karnevalistische Treiben in der Messe seinen Fortgang. Mit dem Besuch des Lahnsteiner Prinzenpaares erreichte die Veranstaltung dann einen weiteren

Höhepunkt. Käpt'n Wolli begrüßte Prins Harald I. vom Baare- und Heinzeland sowie Lahno-Rhenania Katharina I. mit dreifach donnernden HELAU und überreichte dem Regenten Paar mit dem Wunsch für stets eine „Handbreit Wasser unterm Kiel“ die als Schiffchen maritim gestalteten Orden der MK sowie kleine Gastgeschenke. Im Gegenzug verlieh Prinz Harald I. dem MK-Vorsitzenden und seiner Frau Rita den Prinzenorden 2023 und bedankte sich sehr herzlich für die Einladung. Nach einem kleinen Imbiss verabschiedete man die Lahnsteiner Tollitäten und ihren Stab mit einem kräftigen HELAU!

Am Abend ging das karnevalistische Treiben in der MK-Messe langsam zu Ende mit der Vorfreude auf das traditionelle Heringessen am nächsten Backsabend.

-wj-